
 

本校には，学校運営協議会というものがあります。なかなかご紹介する機会がなかった

のですが，今回，この紙面でご紹介させていただきます。全国的には，まだまだ協議会が

設置されてない学校も多いのですが，鈴鹿市は，公立小中学校全てに，「学校運営協議会」

が設置されています。この協議会では，委員の皆さんに学校の様子を伝え，学校の教育活

動について，方針を承認していただいたり，評価をいただいたりしています。本校の委員

は，椿地区や鈴峰地区自治会長の代表，PTA 会長，地域コーディネーター，学校ボランテ

ィアや椿っ子見守り隊の皆さんなど１０名の方に参加をいただいています。 

２月１２日に開催された今年度最後の第６回協議会では，１年間の学校の教育活動につ

いてたくさんのご意見をいただいたり，卒業式の来賓の参加を検討していただいたりしま

した。また，委員の皆様には，日ごろ，登校の見守りやボランティア活動への参加や手配，

また，本年度はコロナ禍で，PTA の除草・剪定作業ができませんでしたが，それらを補っ

ていただいたりと大変助けていただいています。青パトが新規に３台地域を回ってくださ

っていますが，それも委員さんの考えから出てきたものです。今後も地域の皆さんのご意

見を伺いながら，教育活動を進めてまいりたいと考えています。 

 

「学校に鬼が出たよ！」 ２月２日 

 いつもは，本校１，２年生が椿大神社の「節分祭」

に行かせていただくのですが，今年はそれもかない

ません。（今年は，椿大神社さんに児童数分の豆や

お菓子をいただきました。）せめて，学校では・・・。

何人かの鬼が登場し，節分の気分を味わいました。 
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「５・６年生のお兄さん，お姉さんたちすごい！」 ２月１０日 大繩集会 全学年 

 椿小学校恒例，縦割り班で行う大繩集会が開かれました。密を避け，換気のことを考え，

今年は，運動場での実施となりました。この日に向けて，休み時間に練習してきましたが，

高学年が低学年に優しく教える姿がたくさん見られました。大縄跳びは体育館より運動場

のほうが条件が悪いのですが，この日の本番では，ほとんどの班が最高記録を出しました。 

 最後に，全校児童の前で，５，６年生が跳び方の見本を見せました。３分間で２００回

をめざしていたのですが，ほんの数回，届きません。そうしたら，見ていた子たちから自

然とアンコールの掛け声がかかり，それがみんなに広がっていきました。そこで２回目に

挑戦。全校児童や先生たちが見守る中，２回目は見事２０６回を跳び，大歓声が沸き上が

りました。椿小学校のみんなの心が一つになったと感じた素敵な瞬間でした。 

 

「こまを回せたよ！」 １月２０日 １年生 

 この日は，昔の遊びの体験で，１年生がこま回しをしました。

回せる子もいたのですが，なかなか難しい子もいます。いつもは，

ボランティアさんにたくさん来ていただき，マンツーマンで教え

ていただくのですが，新型コロナウイルスの感染状況が悪化し，

急遽，ボランティアさんをお断りすることになりました。悪戦苦

闘はしながらも全員が１回は回せることができて良かったです。 

 

名前やデザインを考えました！ 

 中日新聞にも大きく掲載されま

したが，椿・庄内地区で，「おでか

けハッピー号」の運用がスタートし

ました。この車両の名称や，両サイ

ドのマークは，椿小の５，６年や庄

内小の子どもたちが考えました。た

くさん利用されるといいですね。 

大繩連続跳びの見本を見せる５，６年生とそれを見守る１～４年生の子たち 

 


